

Andreas Bayer

Staatsanwalt

Herr Bayer ist neben seiner Tätigkeit als Abteilungsleiter bei der Staatsanwaltschaft München II in der justizinternen Aus- und Weiterbildung tätig und hält bundesweit Vorträge zu strafrechtlichen Fragestellungen im Zusammenhang mit der Nutzung des Internets und moderner Medien, aber auch zu Fragestellungen des Jugendstrafrechts und der Betäubungsmittelkriminalität.

Kurzvita

Herr Bayer ist nach seinem Studium der Rechtswissenschaften an der Ludwigs-Maximilians-Universität in München seit 2002 bei der Bayerischen Justiz tätig. Dort war er als Richter und Staatsanwalt in den Bereichen Allgemeine Strafsachen, Jugendstrafrecht, Sexualstrafrecht, Betäubungsmittelstrafrecht sowie im Bereich der Staatsschutz- und Kapitaldelikte tätig. Seit 2018 leitet Herr Bayer als Oberstaatsanwalt die Abteilung für Betäubungsmittelsachen bei der Staatsanwaltschaft München II. Seit 2006 ist er daneben als nebenamtlicher Arbeitsgemeinschaftsleiter in der Ausbildung von Referendaren tätig. Er ist Ansprechpartner für strafrechtliche Fragestellungen bei Blackstone 432.

Referenzen

- Nebenamtlicher Arbeitsgemeinschaftsleiter für Referendare
- Referent bei justizinternen Weiterbildungen
- Referent bei polizeiinternen Weiterbildungen

Vortragsthemen

für Schüler oder als Elternabend

- Cybermobbing
- Cybercrime – neue Straftaten in der digitalen Welt
- Strafrechtliche Gefahren bei der Nutzung neuer Medien
- Aufgaben der Strafjustiz
- Jugendstrafrecht
- Umgang mit kinder- und jugendpornographischen Material auf mobilen Endgeräten von Jugendlichen und Kindern
- Betäubungsmittelstrafrecht
- Handlungsanweisungen für Opfer von Straftaten

für Unternehmen, Verbände und Institutionen

- Mobbing und Cybermobbing
- Internetkriminalität und Angriffe auf Unternehmen
- Umgang mit Straftaten innerhalb des Unternehmens
- Rechtliche Möglichkeiten

Impressum und Kontakt:

Andreas Bayer | Staatsanwaltschaft München II | Arnulfstraße 16-18 | 80335 München